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ヤンキースのアレックス・ロドリゲスは32才で500本塁

打を打ち、大リーグ最年少記録です。ポンズの500本目

は2001年で37才でした。この年ポンズは73本塁打でシー

ズン最多本塁打の記録を樹立。ボンズより多い本塁打王

は我国ソフトバンクの王朧督868本です。ボンズは43才

なので主監督の記録は破れないかもしれませんが、ロド

リゲスには-'一分可能性があるのではないでしょうか？

さて今日はビジターにみなとRCの飯田秀雄様、又、

桜花学|蕊|インターアクl､クラブの若い方々をゲストで

お迎えしております。桜花学園IACは1995年7月11日

に創立されました。 1994～95の峰谷ガバナーの時に、

*RC、昭和RCと千種RCの協|司提唱で作られました。

突然RACとIACを作れということで当時の水野賀續会

長、小山幹事は大変だったと思います。当時千種RC会

員であった今枝さんが千種高校の方に大変乗り気で、

当クラブとしては2つもIACを作れないので、名東RC

へ移籍して作られたと記憶しております。従って、千

種高校のIACの創立は95年6月24日、名城RACは当

時は9RC提唱で創立は95年6月30日とl峰谷ガバナー

の任期に集中しているのです。インターアクトクラブ

は1960年代に入って、世界中の青少年が共に活動でき

るような組織をつくろうという機運が高まり、 1962年

次々と世界各地に創立され、日本で最初のIACは1963

年6月27日創立の宮城県の仙台育英高校IACです。

故大谷先生の関係で桜花学園のIACクラブが作られ

たのですが、千種クラブの2002年2月東名古屋分区

1M開催の時、 “愛”がテーマでしたが、その時初めて

"恋の三社めぐり”が企画されたのです。

｜ﾘ1日8日は立秋です。まだまだ暑さが残りますが、お

身体には-|-分気をつけて、お盆休みを楽しんで下さい。
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圏"君が代”

囹"我等の生業”

圏ビジター紹介 1名

錫ケスト紹介

桜花学園高等学校IAC顧問 河合保昌先牛

桜花学園高等学校IAC 12名

園出席報告

会貝 60（55）名 出Wif 39名

出席率 70.91 %

前々回 7月24日（修正出席率） 92~59％
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1）次回例会は名城ローターアクトクラブ合同例会で

21日(火)午後611*30分より鳳凰の間にて開催致しま

すのでお昼間の例会はございません。 14日(火)は休

会です。

|宮尾会長挨拶’
昨日6日は広島原爆の日でした。62年間の核兵器廃

絶の訴えは虚しく徒手空挙にして未だに核拡散の動き

が続いています。秋葉広島市長の「唯一の被爆国であ

る日本政府には、謙脆に被爆の実相と被爆者の哲学を

学び、世界に広める賀任がある」との言葉には共鳴す

るものがあります。そして9日は長崎に投下されまし

た。原爆は「しょうがない」で片づけられるのか、唯

一の被爆国として、その体験を風化させないで、世界

に訴え続けて欲しいです。他方アメリカでは、ヤン

キースの松井秀喜が大リーグ通算100号本塁打を打ちま

した。その前日には、サンフランシスコ・ジャイアンツ

のバリーボンズがハンク・アーロンの記録に並ぶ755号

を打ちました。43才で通算22年目の快挙です。また当日

|堀江新世代委員長挨拶’
本日はインターアク|､クラブの河合先生を始め12名

の皆様にご出席いただいております。後程活側報告を

お願い致しますが、 インターアクトクラブは平成5年

に刺立し、河合先生が職|淵として今年でﾙ1年目となり

ます。継続は力なりと申しますが、大きな力となり現

在に至っております。ロータリーとしても今後も協

力・協賛を続けたいと考えております。
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会長ﾃｰﾏ『感謝」 創立25周年記念式典10月16日快） 本紙は再生紙を使剛しております。



会った仲間は大切な存在となりました。

そしてこの研修に参加でき、貴重な経験ができたの

はロータリーの皆様の支えがあったからで、感謝の気

持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

次に“恋の三社めぐり”の活動報告です。

今年は5月26日に行いました。“恋の三社めぐり”高牟

神社から出発して、清明神社、城山八II1砺宮の順にまわっ

ていき、各神社でスタッフがその神社の説U1をします。

高牟神社ではおみくじを引いてもらいました。

次の清明神社では、手にごぽうせいがある伊藤さん

にご祈祷というおはらいをしてもらい、魔よけのス

テッカーを配りました。最後の城山八II1|冊宮では恋のお

みくじを引いてもらいました。

そして完走した参加者の方には、特製のバンダナと

素敵な景品花の種や文房具などを配りました。自分た

ちで企画して実行するのは大変でしたが、みんなで協

力して成功させることができました。今年初めて参加

した1年生は「私は今年初めて“恋の三社めぐり”に

参加しましたが、神社のことについて詳しく知ること

ができて良かったです」 「参加者の人たちと一緒にゴー

ルまで話しながら楽しく歩くことができました。多く

の人とふれあうこともでき、素晴らしい行事だと思い

ました｡」「この素晴らしい行事を来年も多くの人が、楽

しく参加できるように努力したいと思いました｡」等。

今年は中京テレビの『リアルタイム』という番組にこ

の“恋の三社めぐり”が取り上げられました。来年は今

よりももっと様々な催し物を取り入れて、たくさんの方

に参加してもらえるようにしていきたいと思います。

千種ロータリークラブの皆様にはインターアクトク

ラブを支援していただきありがとうございます。これ

からもボランティア活動に種極的に取り組んでいきた

いと思うので、ご協力よろしくお願いします。

桜花学園高等学校IAC活動報告

こんにちは！桜花学園インターアクトクラブです。

本日は例会にお招きいただきありがとうございま

す。まず始めに活動報告をさせていただきます。イン

ターアクl､クラブでは、使用済み切手やテレカの回収

キャンペーンを実施しました。私たちは学校の門の前

に立ち、呼びかけをすることは緊張しましたが、生徒

の皆さん、先生方のご協力により数多くの切手やテレ

カなどを回収することができました。 18年度は使用済

みテレカ70枚、使用済み切手7579枚、ベルマーク

28403点、グリーンマーク24枚です。次にロータリー

クラブの方からの回収結果を報告します。使用済み切

手は34592枚と他多数でした。集まった切手やテレホ

ンカードは、社会福祉協議会を通じて福祉団体に寄付

します。これからもたくさんの人の役に立てるように

積極的に取り組んでいきたいと思います。

次はオース|､ラリア研修の活動報告です。

今回、メルボルンとジーロングという所に行きまし

た。 I胃1本と季節が逆でとても寒かったです。

メルボルンの空港からバスで約1時間かけてジーロ

ングヘ移動し、ホストファミリーと対面しました。ファ

ミリーはお父さん、お母さん、 12歳と8歳の男の子の4

人家族で、私を温かく迎えてくれました。お父さんとお

母さんは、私が英語が聞き取れないときはゆっくり言っ

てくれたり､わからない単語があると調べてくれました。

子どもたちと一緒にゲームをして遊んだりしました。

週末はカンガルーを見に連れてってくれましたが、

行った場所にはカンガルーはいなくてワラビーがいま

した。カンガルーが見れなかったのは残念でしたが、

とても楽しい日を過ごせました。

学校に行った日は生徒たちと交流をしたり、バ

ディーと授業体験をしました。

生徒は日本語を使うのが上手で蝿きました。例会で

はロータリーの方がジーロングの風景やデイズニー

キャラクターの絵を描いてくれました。片言でしたが、

少し会話もできたので良かったです。

YMCAへ行って、みんなでバレーボールとバスケット

ボールをしました。グレー|、 ．オーシャンロード見学は野

生のカンガルーとコアラを見ることできました。野生を見

るのは、初めてだったので思わず興雷してしまいました。

とても可愛かったです。大海原から奇岩がそびえ立つ12

使徒は真っ青な海に囲まれていて、とても美しかったで

す。ホス1､ファミリーとの別れの日。折り紙を折ってプ

レゼントしました。ホームステイも終わるんだなと思う

と寂しくなり、別れのときは自然に涙がでてきました。

英語が全然しゃべれなくて、あまり自分から枝極的

に話すことができませんでしたが、ホストファミリー

と過ごした日々は一生の宝物です。

ホストと別れてから羊の毛狩り見学とムチ打ち体験

をしに行きました。

オーストラリアも最後の日。生活環境が変わり、慣

れるのに大変でしたが、町並みや風景、ここで出会っ

た人達は印象に残るものばかりでした。

日本に着くと一緒にいた仲間ともお別れ。研修で出

へ

へ

次に活動の1つとして行っているミュージックベルで

『夏の思い出』と『ミヨちゃん』他に『ビリーブ』と松田

聖子さんの名曲「赤いスイー|､ピー」が演奏されました。
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i藤田千津子さんの事業所が8月16日変更となります。 ；
：
↓

； 〒457-0831
＃

名古屋市南区荒浜町4-6-1 ＄
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囮ニコボックスは次回掲載させていただきます。

|次回例会 平成'9年8月28日(火） 友愛の日
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